

---

tions canado-cubaines au cours des quinze dernières années montre bien qu'il est possible à deux nations, pourtant des plus différentes, de se respecter mutuellement et de trouver des domaines d'entente et de coopération, pour leur plus grand bénéfice à toutes les deux.

En 1976, votre pays et le mien auront au Canada deux chances inestimables de coopération d'une part et de compétition d'autre part, respectivement à "Habitat 76" - conférence des Nations Unies sur les établissements humains - qui se tiendra à Vancouver en mai, comme je l'ai déjà rappelé, et aux Jeux olympiques de Montréal, en juillet. Ces deux événements, l'un technique, l'autre sportif, seront la manifestation des liens pacifiques et amicaux unissant les peuples et les gouvernements canadiens et cubains. Je forme des vœux sincères pour le maintien de cette paix et de cette amitié, ainsi que pour la santé du premier ministre Fidel Castro, que j'invite à nous honorer d'une visite au Canada le plus tôt possible, nous donnant ainsi l'occasion de nous rencontrer de nouveau.

Viva Cuba y el pueblo cubano!  
Viva el Primer Ministro Commandante Fidel Castro!  
Viva la amistad cubana-canadiense!